



Voll im Zeitplan

Nationalparklandesrätin Doraja Eberle, Ferienregion- und Nationalparkzentrum-Geschäftsführer Christian Wörister und Nationalparkdirektor Wolfgang Urban bemühen sich gemeinsam mit den Mitgliedern des Beirates um eine konsequente und rasche Umsetzung des Projektes sowie um ein intensives Vorlaufmarketing für das gemeinsame Nationalparkzentrum in der Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern.

Das gesamte Bau- und Projektmanagement wird in wöchentlichen Bausitzungen von den zuständigen Beamten der Landesbaudirektion unter der Leitung von Ing. Andreas Süntinger, Ing. Michael Graf, Polier Hannes Seeber und Architekten Christoph Scheithauer gemeinsam mit den Handwerkern abgewickelt.

Dank professionellem Baumanagement und tüchtiger Handwerker

Der Baufortschritt entspricht exakt dem Bauzeitplan und somit wird man im Sommer 2007 das Nationalparkzentrum in Mittersill eröffnen können

Am 18. Mai war der Spatenstich für das Nationalparkzentrum und seither läuft alles nach Plan. Ein erster großer Meilenstein im Bauzeitplan war die Fertigstellung des Rohbaues für Dezember. Auch dies konnte eingehalten werden – am Dienstag, 28. November, war die Firstfeier.

Parallel zu den Bauarbeiten laufen die Gestaltungsarbeiten für das Besucherzentrum, die von Professor Eberhard Stü-

ber und Dr. Norbert Winding konzipiert werden, auf Hochtouren. Unzählige Planungssitzungen, Detailgespräche und fachspezifische Koordinationsitzungen sind notwendig. Die ressortzuständige Landesrätin Doraja Eberle und Baulandesrat Walter Blachfellner freuen sich über diese detailgenaue Einhaltung des „Bauplanes“ und sind zuversichtlich, dass also, genau wie vorgesehen, im Sommer 2007 eröffnet werden kann.

